

Hoy, no sería este Hoy

Poso mis pies desnudos sobre la madre Tierra
ahínco con fuerza todo el peso de mi ser
con la fuerza que impulsa un corazón herido
reclamo mi lugar en la vida.

Hoy me posiciono por mi y mis ancestros
aquellas que marcharon en silencio
aquellas oscurecidas por los yugos del patriarcado
aquellas que les fue apagada su magia
porque eran diferentes
porque tenían coherencia emocional
porque amaban la verdad.

Hoy reclamo en voz alta por todas las ausentes
las pasadas y las presentes

Hoy rasgo el velo por la “verdad y la equidad”
donde **Ser Persona** sea la única etiqueta

Hoy alzo mis brazos al cielo y con mis pies firmes sobre la tierra
logro el equilibrio y la fuerza para decir **Soy una persona, y soy una Mujer**

Hoy, al fin, abandono la ira y el dolor con consciencia
hoy sólo agradezco y bendigo a todas las Mujeres,
conocidas y anónimas, por su obra callada e ignorada
porque sin Ellas, este “**Hoy**” **no sería este Hoy**”